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Die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf setzt sich

für eine bessere Anbindung des Einkaufszentrums in der Südstadt an den öffentlichen Nahverkehr ein. In einem Antrag an

Bürgermeister Armin Pollehn fordert die Fraktion, dass die Haltestelle Ostlandring regelmäßig mehrfach am Tag angefahren

wird.Begründet wird der Antrag mit der hohen Frequentierung des Einkaufszentrums seit seiner Eröffnung. Derzeit nutzen

viele Kunden das Auto für ihre Einkäufe, während Senioren und Menschen mit körperlichen Einschränkungen

Schwierigkeiten haben, das Zentrum mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen.Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung

daher, Verhandlungen mit regiobus aufzunehmen, um eine häufigere Anfahrt der Haltestelle zu ermöglichen. Zudem wird

angeregt, den Seniorenrat in die Beratungen einzubeziehen. Der Antrag soll im Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit,

Liegenschaften und Verkehr behandelt werden.
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